

Ahora estás en: Inicio portal | Empresariales | Noticias empresariales

Innovación y tecnología en la economía

04.06.2013 16:00 0 Me gusta 0

IV encuentro realizado por Propuesta Uruguay 2030.



Con la presencia de autoridades nacionales, representantes de todos los partidos políticos, empresarios, integrantes de la sociedad civil, sindicatos y deportistas se realizará el cuarto almuerzo organizado por el centro de estudios impulsado por Raúl Sendic.

En esta oportunidad, bajo el título Innovación y tecnología para la nueva economía, expondrán los reconocidos especialistas Michele Snoeck, Carlos Sanguinetti y Nicolás Jodal.

Propuesta Uruguay 2030 es un centro de estudios que propone construir pensamiento estratégico con el objetivo de abordar los desafíos del Uruguay de los próximos años.

Busca favorecer espacios de diálogo y confianzas entre actores claves del sistema político, el ámbito académico, las organizaciones sociales y empresariales del Uruguay. Quiere ser un aporte en una decidida estrategia de tender puentes y habilitar espacios de encuentros para que las ideas se confronten en un marco de respeto y libertad.

Este es el cuarto encuentro realizado por Propuesta Uruguay 2030. El primer Foro estuvo a cargo de los conferencistas Ing. Alejandro Ruibal. Director de Sacemm; Jorge Erro. Director de Barraca Erro y el Ing. Pablo Genta, Subsecretario del Ministerio de Transporte y Obras Públicas sobre "Infraestructura para el crecimiento y desarrollo del Uruguay".

La segunda actividad tuvo como tema central "Servicios de Uruguay al mundo: zonas francas, logística, finanzas" y participaron el Ing. Martín Dovat. Director de Zonamérica; Ernesto Toledo, Director de Juango Logística y Cr. Bruno Gil. Socio de CPA Ferrere.

La tercer exposición, realizada en abril de este año, tuvo como foco "La Educación para la inclusión" y estuvo a cargo del Sociólogo Fernando Filgueira, el Director de la UTEC, Pablo Chiribroste, el Presidente del CODICEN, Wilson Netto y el sociólogo Renato Opertti.

Día: miércoles 5 de junio
Hora: 12 horas
Lugar: Sociedad Criolla Elías Regules (Av. Bolivia 2455 esq. Dr. Elías Regules)

Expositores



Michele Snoeck se graduó en economía en la Universidad de Lovaina (Bélgica) y obtuvo un Master en Política y Planificación Económica en la Universidad de Sussex (Inglaterra). Fue coordinadora y consultora de proyectos de desarrollo industrial con organismos nacionales e internacionales (ONUDI, ILPES, IICA, CEPAL, IICA). Desarrolla estudios e investigaciones en temas afines a políticas públicas de innovación. Es Docente de grado y postgrado en la Facultad de Ingeniería, Udelar. Es investigadora del SNI, nivel I, y miembro del CONICYT.

Carlos Sanguinetti es coordinador Académico de Biotecnología Universidad ORT del Uruguay. Fue estudiante de grado en la Facultad de Medicina, Universidad de la República, Uruguay. Realizó la Maestría en Ciencias Biológicas del PEDECIBA con estudios realizados en FIOCRUZ, Brasil. Fue estudiante de Doctorado en FIOCRUZ y Fundación Ludwig, Brasil. Miembro del equipo de trabajo del primer proyecto Genoma Latinoamericano (Schistosoma mansoni). Creador de la Maestría en Biotecnología de la Facultad de Ciencias, Udelar. Fundador de ATGen, primera empresa de Biotecnología generadora de productos en el área de la genética humana e incubada en la Facultad de Ciencias, Udelar. Fundador del área de servicios de la Facultad de Ciencias de la Udelar: CTAG, unidad dedicada a prestar servicios de secuenciación y PCR en tiempo real. Director de I+D de 2 empresas consolidadas que incorporaron Biotecnología a su vademécum, Laboratorios Celcius y ATGen Diagnóstica. Desarrollador de 14 productos comercializados en el país y el exterior. Miembro de varios grupos de trabajo generadores de aportes a la creación, construcción o desarrollo de capacidades en biotecnología. Creador de www.uruguaybiotech.com vidriera de "Uruguay Biotecnología" lugar en el que se intenta confluyan todos los agentes que forman parte del sector biotecnológico Uruguayo. Creador de la primera carrera universitaria de grado en Biotecnología. Fundador del primer centro de investigación en Biotecnología de una Universidad privada en Uruguay. Gestor de varios proyectos de I+D+I. Tutor de varias tesis de maestrías, pasantías de grado y de "jóvenes investigadores del sector productivo". Divulgador científico. Activo militante para la concreción del decreto 577/12 donde se amplían los beneficios de la ley de inversiones para las empresas biotecnológicas nacionales así como a empresas no biotecnológicas que compren biotecnología local.

Nicolás Jodal es Ingeniero de Sistemas formado por la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República (Uruguay). Fue profesor en la Universidad Católica Dámaso Antonio Larrañaga del Uruguay. Dictó múltiples cursos en temas de su especialidad en Brasil desde 1984 a 1989. Desde 1984 a 1986 prestó asesoramiento en las áreas de proyecto de Base de Datos y desarrollo de aplicaciones a varias de las mayores empresas del Brasil y Uruguay. Es coautor del proyecto GeneXus. Fue distinguido por la Academia Nacional de Ingeniería (Uruguay), junto con Bregóán Gonda, presidente de Artech, con el Premio Nacional de Ingeniería 1995 por el proyecto GeneXus.

Sus áreas de investigación son: Bases de Datos, Inteligencia Artificial, métodos de desarrollo automático de aplicaciones e interacción entre la informática.

0 Me gusta 0 +1 0

MÁS NOTICIAS DE NOTICIAS EMPRESARIALES



[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal [Ver más](#)

04/06/13 16:12
ANDRÉS LOPEZ
comentó:
Vuelta o verse de vuelta

Detener ||

[Cambia tu estado](#)
[Actividad de los usuarios que sigo](#)

SUSCRIBITE A EMPRESARIALES

Ingresar tu email **SUSCRIBIR**

Seguinos:

Búscanos en Facebook

Montevideo Portal

A 80.277 personas les gusta Montevideo Portal.

Plug-in social de Facebook

Más Leídas | Última hora | Videos + vistos

- Irina Shayk deslumbrante en producción de fot
- Roberto Canessa canta 'Las 40'
- Bajó 77 kilos bailando 'zumba' y abrió su prop escuela de fitness
- Hombre va a revisión médica y descubre que e una mujer
- The Guardian publicó nota íntegra a Michael Douglas
- Lugano entrenó y habló de todo
- Mujica calificó su viaje de "positivo"